

# *Le vice-ministre des FAR souligne l'importance de Bastion 2016*

---



La Havane, 17 nov. (RHC).- Le général Ramon Espinosa, vice-ministre cubain des Forces Armées Révolutionnaires et président du Conseil de la Défense de la région stratégique Est de notre pays, a rappelé à Holguin, capitale de la province du même nom que l'exercice militaire Bastion 2016 a été conçu pour renforcer la préparation combattive de toutes les forces du pays.

Il a présidé hier les premières manœuvres de Bastion 2016 de l'armée de l'Est de notre pays

«Ces actions nous ont permis de garder et de renforcer notre invulnérabilité en cas de guerre conventionnelle ou non conventionnelle. C'est pour cela que nous ne cesserons jamais de nous préparer» a-t-il souligné dans des déclarations à la presse.



**Radio Habana Cuba**